

El Nuevo Testamento

Cristo Sana a un Sordomudo

Marcos 7:31- 37

El versículo para los niños menores

Y todo lo que hagan o digan, háganlo en el nombre del Señor Jesús.
Colosenses 3:17

El versículo para los niños mayores

Y todo lo que hagan o digan, háganlo en el nombre del Señor Jesús dando gracias a Dios el Padre por medio de él. Colosenses 3:17

Maestros: Esta nueva unidad se designó para ayudar a los niños a entender algunas de las historias del Antiguo Testamento. Cada lección tendrá lecciones del Antiguo Testamento y del Nuevo Testamento

POR FAVOR siempre recuerde incluir los versículos del Nuevo Testamento – ¡esto ayuda a cada niño a ver como el plan de Dios fue cumplido en Cristo!

Tiempo de Bienvenida

¿Ha deseado que algo bueno le suceda a alguien? Quizás su deseo era que sacaran buenas calificaciones en un examen. Hoy aprenderemos acerca de unos amigos que llevaron a alguien a Cristo.

Tiempo del Estudio Bíblico

Favor de notar: Esta porción escrita se le ha dado como ayuda en la enseñanza de la lección. Por favor, lea toda la historia y léala también en la Biblia. No lo haga de esta hoja. En lugar de eso, puede hacer una nota en una hoja y ponerla junto a la historia en la Biblia.

La semana pasada aprendimos acerca de la visita de Cristo a la ciudad de Tiro. Una mujer fue a ver a Cristo porque su hija tenía un espíritu impuro. Cristo mandó salir al espíritu impuro que estaba dentro de su cuerpo. Porque la mamá de la niña creó, Cristo sacó ese mal espíritu.

Después de tomar tiempo con esa mujer, Cristo se fue de Tiro rumbo al lago de Galilea. Él iba a pasar tiempo en Decápolis. Hemos oído de esta área anteriormente. Cristo sacó un espíritu impuro de un hombre que estaba loco. Después Cristo le dijo al hombre que fuera y le dijera a todos como Dios lo había ayudado.

Cuando Cristo llegó en el área mucha gente le rodeaba. ¿Por qué creen que la gente fue a ver a Cristo? Quizás querían oír acerca del amor de Dios, quizás venían para ser sanados, quizás tenían curiosidad porque habían oído de Cristo.

Unos tenían una razón específica por la cual fueron a ver a Cristo. Tenían un amigo muy querido. Era un hombre que era diferente porque era sordo y estaba mudo. ¿Alguien sabe lo que esto significa? Significa que él no podía oír y no podía hablar. ¿Cómo creen que se comunicaba éste hombre con otra gente? Quizás usaba sus manos como el idioma de los sordos.

Los amigos tuvieron que ir con Cristo para pedirle y rogarle a Cristo que pusiera sus manos sobre el sordomudo. ¿Qué creen que esperaban que hiciera Cristo? Sí, que sanará al amigo de ellos para que pudiera hablar y oír.

Cristo se lo llevó a un lado, aparte de la gente y le metió los dedos en los oídos.

Metas de la Lección

Ver que los amigos del sordomudo tenían cuidado de su amigo y lo llevaron a Cristo.
Comprender que Cristo no discriminó contra el sordomudo.
Pueden emocionarse cuando escuchan de las maravillas de Cristo.

La lección del Maestro para los Niños

---Y con saliva le tocó la lengua. Luego mirando al cielo, suspiró y dijo al hombre: “¡Efata!” es decir: “¡Abrete!”

¿Qué piensa que sucedió? ¡Exactamente!

---Al momento, los oídos del sordo se abrieron, y su lengua quedó sana y pudo hablar bien.

Hemos leído y hemos aprendido acerca de varias personas a quienes Cristo sanó.

Cada vez que Cristo sanó a una persona fue algo maravilloso porque la vida de la persona fue cambiada para siempre junto con las vidas de los amigos que traían a sus amigos a Cristo.

Cristo les pidió que no le dijeran a nadie lo que había sucedido. Entre más les pedía que no le dijeran a nadie entre más le decían a otros. Todos los que los rodeaban oyeron y se maravillaron que Cristo pudo sanar al hombre. Se decían el uno al otro,

---Todo lo hace bien. ¡Hasta puede hacer que los sordos oigan y que los mudos hablen.

Hubo veces que Cristo le dijo a la gente que no compartieran lo que había hecho.

Cristo no solo quería entretener a la gente con los milagros de sanidad sino que él quería que la gente aprendiera de su amor. Es importante no tratar a Cristo como la televisión. Prendemos la televisión para ser entretenidos y la apagamos cuando terminamos de ver la televisión. Muchos siguen a Cristo solo para ver que es lo que va hacer en seguida. Cristo quiere una relación personal con nosotros. Él deseaba ser nuestro mejor amigo y tuvo dispuesto a morir en la cruz, pero luego resucitó.

Lo maravilloso es que es fácil seguir a tu mejor amigo. Lo único que tienes que hacer es pedirle que sea tu mejor amigo. Cristo espera que lo invites. Por favor de hablar conmigo si tienen preguntas.

Actividades de Aprendizaje

Use drama sin palabras para compartir la historia.

Actividades para memorizar el versículo

Aprendan el verso de memoria usando el idioma de los sordos.

Tiempo de oración

Pregunte a los niños si tienen peticiones. Oren por esas peticiones. Oren que los niños puedan ver maneras en que las relaciones personales entre ellos y Cristo sean fortalecidas.

Tiempo de refrigerio y de limpiar

Anime a los niños a que le ayuden a limpiar. No lo haga todo solo. Ellos pueden ser siervos también. Pídales ayuda para repartir el refrigerio. Dígalos que si tiene preguntas que las hagan.

La lección del Maestro para los Niños

Lección Para Preescolares

Para: Cristo Sana a un Sordomudo

Haga movimiento de sus manos para indicarles a los niños que no puede hablar. Mientras los niños hacen preguntas solo responda con señas como que no puede hablar. Vea como responden los niños.

¡Hola niños! Mi voz esta bien. En la historia de hoy, vamos a aprender acerca de un hombre que no puede hablar y tampoco puede oír.

Cristo se fue a un área llamada Decápolis. ¿Pueden decir: Decápolis? Muy bien. Hemos oído de esta área anteriormente. Cristo sacó un espíritu impuro de un hombre que estaba loco. Después Cristo le dijo al hombre que fuera y le dijera a todos como Dios lo había ayudado.

Cuando Cristo llegó en el área mucha gente le rodeaba. ¿Por qué creen que la gente fue a ver a Cristo? Quizás querían oír acerca del amor de Dios, quizás venían para ser sanados, quizás tenían curiosidad porque habían oído de Cristo.

Unos tenían una razón específica por la cual fueron a ver a Cristo. Tenían un amigo muy querido. Era un hombre que era diferente porque era sordo y estaba mudo. ¿Alguien sabe lo que ésto significa? Significa que él no podía oír y no podía hablar. ¿Cómo creen que se comunicaba este hombre con otra gente? Quizás usaba sus manos como el idioma de los sordos.

Cristo se lo llevó a un lado, aparte de la gente y le metió los dedos en los oídos

---Y con saliva le tocó la lengua. Luego mirando al cielo, suspiró y dijo al hombre:

“¡Efata!” es decir: “¡Abrete!”

¿Qué piensa que sucedió? ¡Exactamente!

---Al momento, los oídos del sordo se abrieron, y su lengua quedó sana y pudo hablar bien.

Cristo les pidió que no le dijeran a nadie lo que había sucedido pero ellos les decían a otros. Todos los que los rodeaban oyeron y se maravillaron que Cristo pudo sanar al hombre. Se decían el uno al otro,

---Todo lo hace bien. ¡Hasta puede hacer que los sordos oigan y que los mudos hablen.

Cristo les dijo a los amigos del sordomudo que no compartieran lo que había hecho.

Estos amigos se preocupaban tanto por el hombre que ellos querían que viera a Cristo. Nosotros también podemos ayudar a nuestros amigos para que conozcan a Cristo. Podemos traerlos al estudio bíblico o compartir con ellos lo que hemos aprendido. Cristo nos puede cambiar como cambió al hombre de nuestra historia. Él murió en la cruz y resucitó al tercer día. Murió por nuestros pecados. Él cambio que hace en nosotros es que perdonas nuestros pecados cuando nosotros le pedimos perdón. Cuando pedimos perdón, Cristo viene a ser parte de nuestras vidas. Viene a ser nuestro mejor amigo. Si te gustaría invitar a Cristo a ser parte de tu vida, habla conmigo antes de irte.

La lección del Maestro para los Niños

Manualidades

Platique el idioma de los sordos. Ayude a los niños a aprender como hacer las señas para sus nombres.

Hagan un drama sin palabras. Pida que los niños actúen como que son animales sin hacer ruido y sin decir nada. Los niños que están viendo deben tratar de discernir que animal es.

Jueguen el juego donde los niños tienen que estar en silencio completo sin decir nada. Diga a los niños cuánto tiempo tienen que mantener silencio. Use un reloj grande si es posible.

Anime a los niños a que den gracias y alaben a Dios cuando se recuperan después de una enfermedad.

Traiga un estéreo con audífonos para solo un niño a la vez escuche un canto. Pida al niño que está escuchando que use señas para que los otros niños traten de discernir cual es el canto que están escuchando.